

## Keselarasan dalam membangun Kebersamaan demi Kemajuan Wilayah Melalui Jumat Sehati dan Jumat Curhat

Basory Wijaya - [JATIM.REUTERS.CO.ID](http://JATIM.REUTERS.CO.ID)

Dec 1, 2023 - 10:13



Lamongan – Dalam rangka memelihara kebugaran tubuh di program Jumat sehati yang dicanangkan Komandan Kodim 0812 Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P, M.Han kepada jajarannya, Koramil 0812/01 Kota bersinergi dengan Polsek Lamongan Kota dan Muspica melalui program Jumat Sehati dan Jumat Curhat dengan tujuan menjalin tali silaturahmi dan mendengarkan curhatan masyarakat demi membangun kekompakan dan kemajuan di wilayah, Jumat (01/12/2023).

Olahraga bersama Personil TNI Polri jajaran Kodim 0812 Lamongan dan jajaran Polres Lamongan beserta Persit KCK Cabang XXVII/Dim 0812/Lamongan dan Muspika Kecamatan Lamongan Kota ini memiliki arti yang sangat penting. Salah

satunya untuk mempererat persatuan dan kesatuan serta memperkokoh ikatan tali silaturahmi serta sinergitas dan kekompakan demi kemajuan di wilayah binaan

Kegiatan olahraga bersama yang dihadiri Komandan Kodim 0812 Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P, M.Han dan Ketua Persit KCK Cabang XXVII Dim 0812 Lamongan Ny Amy Ketut Wira Purbawan dalam kesempatan ini turut melaksanakan olahraga bersama dan memberikan sambutan bahwa tujuan olahraga ini adalah untuk meningkatkan kesehatan dan juga untuk meningkatkan sinergitas di Jumat sehat serta mendengarkan curhatan masyarakat.

"Kami selaku Komandan Kodim 0812 Lamongan akan terus menggelar program ini. Tentu saja tujuan dari kegiatan ini untuk meningkatkan kesehatan serta sinergitas" ujarnya.

"Karena di dalam tubuh yang sehat terdapat jiwa yang kuat. Sebagai ajang menjalin hubungan keakraban antara TNI Polri dan Forkompimcam serta masyarakat di Kecamatan Lamongan Kota" Tambah Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P, M.Han.

Di akhir sambutannya, Dandim 0812/Lamongan berharap agar kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan sebagai bentuk sinergi dan kepedulian kepada warga.

"Saya berharap kegiatan jumat sehat dan jumat curhat ini bisa menjadi salah satu solusi dan ajang membangun keakraban antara TNI Polri dan Pemerintah Kecamatan dengan warga sekitar" Pungkasnya. (Pendim0812)